
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2178/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend  

Standorte der auslaufenden Haupt- und Realschulen  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Was passiert mit den Schulstandorten Friedrich-Ebert-Schule und Goethe-

Hauptschule  

 nach dem Auslaufen der Schulen? 

Die Räume der auslaufenden Goethe-Hauptschule werden derzeit schon über-

plant. Ein Teil der freiwerdenden Räume wird mittelfristig der Grundschule Goethe 

zugeschlagen werden, um einerseits der in der Fortschreibung des Schulentwick-

lungsplans prognostizierten steigenden Grundschülerzahlen zu entsprechen und 

andererseits die Schule durch Raumzuweisungen über die Schulbaurichtlinien hin-

aus in ihrer Öffnung zum Stadtteil hin durch pädagogisch sinnvolle Begleitpro-

gramme zu unterstützen. 

 

In die sukzessive freiwerdenden Räume der auslaufenden Goethe-Hauptschule 

wird die Dependance der Sophie-Scholl-Schule (BBS II) aus der Karmeliterschule 

untergebracht werden. Somit hat die Sophie-Scholl-Schule künftig 2 Standorte in 

fußläufiger Nähe. 

 

Da die Prognose der Fortschreibung des Schulentwicklungsplans bis 2015 für Wei-

senau steigende Grundschülerzahlen ausweist, der Standort Schillerschule aber 

raummäßig ausgeschöpft ist, wird die Schulverwaltung den Standort Friedrich-

Ebert-Schule vorerst nicht freigeben. Dort könnte in unmittelbarer Nähe des Haupt-

standorts eine Dependance der Grundschule solange untergebracht werden, bis 

die Schülerzahlen auch in Mainz sinken. Die Schulsporthalle wird weiterhin durch 

nahegelegene öffentliche Schulen genutzt werden. 

 

Neben der schulischen Nutzung wird derzeit die Nutzung der Räume für eine Kin-

dertagesstätte überprüft.  

 

2. Ist die Errichtung einer weiteren Integrierten Gesamtschule (IGS) oder einer an-

deren  

 Schulart am jetzigen Schulstandort Goethe-Hauptschule in der Neustadt ge-

plant? 

Eine weitere IGS ist derzeit nicht in der Planung, außerdem gibt es zzt. keine ent-

sprechenden Beschlüsse der städtischen Gremien. Zu sonstigen Schulen siehe 

Antwort zu 1. 

 

3. Wann ist mit der Bekanntgabe der zukünftigen Pläne zu rechnen? 

Bezogen auf jeden Schulstandort zu gegebener Zeit, sobald Entscheidungsreife 

gegeben ist. 
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